



## Más de 3.200 personas se benefician de las actividades de formación del Colegio



### Calidad

Un total de 3.253 personas han participado en los 54 cursos, talleres y jornadas organizados en los tres primeros meses del año tanto en la sede de Málaga como en las ocho delegaciones del Colegio, incluyendo a los alumnos del Máster de la Abogacía que se desarrolla con la Universidad de Málaga y a los de los cursos de experto universitario con la UNIA.

La jornada sobre los impuestos municipales IBI y Plusvalía, la de 'Mi primer juicio de Derecho Bancario', el curso de reciclaje al Turno Especial de Menores o el curso en Marbella sobre Cláusulas suelo son algunas de las actividades que han tenido más participantes. El Colegio mantiene una decidida apuesta por la calidad en la formación continua de los letrados.

---

## El Colegio participa en los desfiles procesionales de Semana Santa

### Semana Santa

Con una destacada representación, el Colegio ha participado en los desfiles procesionales de Semana Santa en la capital y en la provincia.

En la capital ha procesionado con las cofradías de la Sentencia, 'El Rico' y La Piedad, mientras que en las delegaciones ha acompañado a las de 'La Pollinica', en Marbella; la hermandad de las Angustias, en

---



Ronda y la Sentencia, en Vélez Málaga.

[Leer más](#)

[Ver galería de la Sentencia](#)

[Ver galería de El Rico](#)

[Ver galería de La Piedad](#)

[Ver galería Delegaciones](#)

---

## Convenio de colaboración entre la Unión de Abogados Europeos y el Colegio de Abogados



### Convenio

Convenio suscrito para la consecución de fines comunes y la realización de actividades que redunden en beneficio mutuo y en el logro de objetivos, con especial referencia a las relacionadas con la investigación, el desarrollo, la innovación y la formación, especialmente en el ámbito jurídico.

El convenio ha sido rubricado por el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara y el presidente de la UAE, Agustín Cruz.

---

## DELEGACIONES

### Trabajadores sociales: Una herramienta a disposición de los abogados

#### Charla coloquio en Fuengirola

Organizada por la Comisión de Formación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, Delegación de Fuengirola.

Acompañada por Sergio Ruiz, de la Comisión de Formación, Antonia Marfil Moreno, trabajadora social y

---



colaboradora con los Juzgados de Málaga, ha sido ponente en esta charla.

Explicó el valor de un informe jurídico social y cómo podría ayudar a casos concretos, exponiendo ejemplos muy clarificadores y finalmente, ayudando a resolver las dudas surgidas entre los asistentes.

### **RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:**

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.